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会  議  録 

会 議 名 第２１期小金井市公民館企画実行委員の会議 第３回 

事 務 局 公民館 本館 

開 催 日 時 平成２２年１１月２日（火）午前１０時から正午 

開 催 場 所 公民館本館 

出 席 委 員 阿部委員、末包委員、菅沼委員、福井委員、野口委員、遠藤委員 

欠 席 委 員  

事 務 局 員 渡辺社会教育主事、和田主任、 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 
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１ 公運審報告 

   

２ 公民館研究大会（小金井）報告会について 

○ 12 月 21 日（火） 午後 1 時 30 分～3 時 30 分 

 本館 学習室 A・B 

２ 来年度、多摩島しょ助成事業について 

３ 主催事業について 

  ○成人学校 

  ○まちづくり講座 

○市民講座 

  ○子どもの人権講座 

  ○施設研究講座のまとめパンフ 

  ○ その他 

 

○次回の日程 １２月７日（火）午前１０時から 
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１ 公運審報告 

 ○１０月２２日（開催）討議内容    

渡辺（陽）：来年度の重点目標の討議については、報告に時間が

かかり、討議する時間があまりもてませんでした。 

  

○（仮称）貫井北町地域センター市民検討委員会について 

 渡辺（陽）：藤井委員から報告をいただきました。平面計画の大

体の方向が決まりつつあります。IT ルーム・他居室の名称等で

公運審委員長から意見が出されました。ＩＴルームに限らず、す

べての部屋でインターネットができるようにという意味から、Ｉ

Ｔルームという名称でなくていいという意見でした。 

  

 ○都公連委員部会等の報告 

 ○三者合同研修会の内容について 

 渡辺（陽）：２月１日（火）午後１時半より。担当は本町分館で

す。 

 メインテーマ「公民館とは何か？」を、元公民館長で現在、大東

文化大学の片野親義さんに講演いただく方向で準備が進んでい

ます。 

 

２ 公民館研究大会（小金井）報告会について 

 渡辺（陽）：小金井市から参加していただいた人で、各課題別集

会での内容を、全体のものにするために実施します。 

 日時１２月２１日（火） 午後１時半より 本館にて。 

 

３ 来年度「多摩・島しょ地域力の向上事業助成金」について 

 渡辺（陽）：昨年同様、高齢者の自主サークル支援（東分館）、団

塊世代の地域デビュー支援（緑分館）、地域センター施設研究講

座（本館）の３事業について申請をする。 

 末包：職員の担当は誰になるのか？ 

 渡辺（陽）：本館分は私が担当します。今年度の事業内容を引き

継ぎ、４つの柱を設定して研究する講座を目指します。それは、

コミュニティガーデン研究、若者の広場活動の研究、社会教育・

生涯学習活動の情報発信研究、芸術文化・映像文化研究などの予

定です。センターで実際活動したい方に参加していただきたい講

座で、少人数でも、ゼミ型の中身の濃い講座にしたいです。 

  

４ 主催事業について 

１） 成人学校 「西洋絵画を読み解く」 

  渡辺（陽）：募集早々に、定員に達してしまった。担当企画実
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行の方は、講座開始３０分前に集合いただきたい。 

 末包：テーマへの希望者が多かったのでは？ 

  担当 遠藤さん、野口さん 

２） まちづくり講座 

 渡辺（陽）：前回“水”をテーマとして実施した、次回は（1/26、

2/2、2/9）は、“みどり”をテーマとして実施する。 

３） 市民講座 

渡辺（陽）：１１月２５日（木）午後１時半より準備会を開催す

る。 

４） 子ども人権講座 

渡辺（陽）：１回目が終了（次回 11/10） 

福井委員：身近にないことを認識していただく良い講座であっ

た。 

 福井委員：発達障害についてわかり易かった。健常者との差 ⇒ 

理解・支援等々。 

福井委員：人権という切り口で広く。 

  福井委員：他の講座にくらべると参加者が若かったように思え

る。 

５） 施設研究講座のまとめパンフについて 

 渡辺（陽）：講座のまとめのパンフができましたので、公運審と 

企画実行委員と講座参加者の希望者にお渡ししました。 

６） 男女共同参画講座 

 和田：仕切り直して、１２月２２日（水）午前１０時から準備会 

 を開催する。実施時期は平成２３年２月～全６回 

 

７）その他 

和田：平成２３年度シルバー大学準備会 

  平成２３年２月１日号市報で告知し、２月１６日（水）を第 

１回に設定。 

 渡辺（陽）：市民映画会 

    映画配給会社が縮小傾向にある中で、リクエストに応えられ 

     ないところは、阿部企画実行委員の協力を得て、新しい映画 

の    の開拓を目指したい。 

渡辺（陽）：公民館事業評価について 

   各公民館で、１事業を担当し評価を実施してみる。 

 

                      以上 

 


